

Ein kleiner Lokalredakteur?

Olaf Streubig und Ehefrau Svenja freuen sich über das zweite Kind / Neuigkeiten auch von zwei Lions Clubs

1 Es gibt Zuwachs in der Lokalredaktion – sozusagen. Denn vor ein paar Tagen sind **Olaf Streubig**, Leiter der Stadtredaktion sowie stellvertretender Chefredakteur des Wiesbadener Kurier, und seine Frau **Svenja** zum zweiten Mal Eltern geworden (Foto: Iris Herder). Diesmal freuen sie sich über einen Sohn und haben ihm den schwedischen Namen **Jonte** gegeben. Eine ist besonders stolz auf den Familienzuwachs: seine dreijährige – und nun große – Schwester **Frida**. „Sie ist ganz vernarrt und lässt ihn kaum aus den Augen“, verrät der Papa. Er wird sich ab sofort intensiv der Familie widmen und für drei Monate in Elternzeit gehen. Wir freuen uns mit den beiden und sagen: Herzlichen Glückwunsch!



1



2



3



4



5

PRIVAT



EVA
BENDER

eva.bender
@vrm.de

2 In diesem Jahr ist einfach alles ein bisschen anders – so auch der diesjährige Midsummer-Run. Die Sporthilfe Wiesbaden hat sich dafür ein anderes Konzept ausgedacht: Zehn Tage lang wird im Kurpark gelaufen, jeder individuell für sich. Und am Ende gewinnt die schnellste Zeit. Der Erlös kommt lokalen Vereinen zugute, die einen Euro für jeden gelaufenen Kilometer erhalten. Hinzu kommen 1500 Extra-Euro von der Naspa. Sie ist Sponsor und schickt selbst 18 Läufer ins Rennen. Den Betrag hat der Naspa-Vorstandsvorsit-

zende **Günter Högner** (2.v.r.) symbolisch an Veranstaltungsleiter **Andreas Steinbauer** übergeben (Mitte, Foto: Naspa). Es sei wichtig, sagte Högner, „dass wir gerade in Zeiten wie diesen hinter unseren Vereinen stehen“. Mit im Bild (v.l.): **Tatjana Grenada**, Privatkundenberaterin in der Filiale Bierstadt, **Jens Prange-Wegmann**, Filialleiter Sonnenberg, und Azubi **Carina Welsch**.

3 Gute Nachrichten auch für den Verein „Let's go“, der an Krebs erkrankte Frauen betreut und unterstützt. Er darf sich über eine Spende in Höhe von 5000 Euro freuen, die vom Präsidenten des Lions Clubs Wiesbaden, **Abdi Afsah** (links), übergeben wurde – und den Projekten des Vereins zugutekommen soll. Das freut Vereinsvorsitzende **Anke Möller** (Foto: Lions

Wiesbaden). Ihr Verein hilft Betroffenen dabei, die Krebsdiagnose zu bewältigen – mit professioneller Hilfe, mentaler Begleitung und sportlichen Angeboten. Er ist über das sogenannte Erna-Let's-go-Telefon (0177-1866369) erreichbar sowie in den Vereinsräumen in der Ernastraße 1 in Wiesbaden.

4 Neuigkeiten gibt es auch von den Kollegen des **Lions Clubs Wiesbaden-Kochbrunn**. Dort ist vom 1. Juli an eine neue Präsidentin im Amt: **Johanna Sandra Meyer** (rechts, Foto: Mirza Safi) übernimmt es von **Joachim Binz** (links), der im Rotationsprinzip als Past President weiterhin dem Vorstand angehört. In den Vorstand gewählt wurden zudem **Hoiko de Pay** zum 1. Vizepräsident, **Claudia Müller-Quade** zur 2. Vize-Prä-

sidentin, **Eva Wodarz-Eichner** zur Sekretärin, **Markus Petry** zum Schatzmeister, **Christa Frosch** zur Clubmasterin und **Sabine Schiffer** zur Mitgliederbeauftragten. Der Club engagiert sich unter anderem mit einem Stand auf dem Wilhelmstraßenfest und dem beliebten Adventskalender für soziale Zwecke. Unter anderem für die Aktion dieser Zeitung „ihnen leuchtet ein Licht“. In diesem Jahr werde eine besondere Herausforderung darin liegen, trotz coronabedingter Einschränkungen die Aktivitäten so weit wie möglich durchzuführen, so der Verein.

5 Was lange währt, wird endlich gut, könnte man diese Nachricht zusammenfassen: Nach 19 Jahren hat der Fußballkäfig der Goetheschule in Bieblich endlich einen Sportbelag.

Darüber freuen sich die Schulleiterin **Sibylle Strippel** und der Vorsitzende des Fördervereins **Sebastian Sellinat** (Foto: Goetheschule). Die Umsetzung des Projekts sei dem Verein mit großzügigen Sponsoren und tatkräftigem Schülereinsatz gelungen, so Sellinat. Im Fußballkäfig werde Integration und Miteinander gelebt, Streitigkeiten spielerisch beigelegt und vor allem – Fußball gespielt. Die Schule hofft derzeit auf Spenden für ein weiteres Projekt: Aus der Bildergeschichte Nölefant, die mit den Kindern in der Corona-Zeit erstellt wurde, soll ein Buch werden. Mehr unter: goetheschule-wiesbaden.de.

Ein schönes Wochenende!

Eva Bender